Querido X:

En primer lugar, gracias por tus comentarios hacía el blog en él estamos poniendo mucho esfuerzo e ilusión. Como muy bien dices con la esperanza de dar a conocer la espasticidad y sus tratamientos. Convencidos de que el azar no tiene derecho a limitar una vida... Convencidos de que la información es poder y en cuestiones de salud te puede cambiar la vida.

Es esa mismo, convicción la que me obliga a rechazar tu "oferta de colaboración" ya que según tengo entendido a pesar de que en muchos casos, el tratamiento del Dr. Ulzibat ha mostrado excelentes resultados en numerosas ocasiones se han negado a compartirlo con el resto de profesionales en la materia (corrígeme si me equivoco). Hasta ahora, este tratamiento no cuenta con base científica. Es por eso, que tras pensarlo detenidamente preferimos no aparecer en la página!!!

No obstante, quedamos muy agradecidos por tu interés y siempre estaremos a tu disposición o a la de tu hija o la de cualquier otra persona que pueda necesitar nuestra ayuda.

Hasta aquí, te he hablado como Presidenta de "Convives con espasticidad" y creadora del blog y del proyecto "Convivir con espasticidad".

Permíteme, que te hable ahora simplemente como paciente, permíteme, que te hable como hablaría a cualquiera de los padres de los chavales de los que he sido voluntaria algunos con una espasticidad muy severa... Permíteme, que te hable como si fueras mi propio padre...

La única posibilidad de mejorar nuestro futuro, es conocer todas las opciones y tomar la más adecuada en cada momento.

Aquí no se miden los resultados por simples cifras lo importante no son los tratamientos sino los beneficios que reportan a las personas, algunas veces esos tratamientos te devuelven la esperanza y con ello la vida!!!

Tú lo debes saber mejor que nadie, eres padre de una niña que al igual que yo el destino le dificulto la existencia sin permiso...

Es por eso, que no entiendo ni comparto la actitud de ocultar, de no enseñar el método abiertamente, de no discutirlo en conferencias de no dar la posibilidad de crítica o replicabilidad algo imprescindible para la Ciencia y en consecuencia para nuestras vidas.

Querido X, te confieso que rezo todas las noches porqué llegue un milagro a mi vida, la panacea que haga desparecer la P.C.I y sus consecuencias, rezo todo los días por acabar con el dolor y con las pastillas pero entre oración y oración pongo todas mis esperanzas en el progreso de la ciencia (en mi opinión la única opción).

He visto como muchos niños se sentían mejor con el tratamiento del Dr. Ulzibat. También, he visto todo lo contrario. Por eso, mientras no haya un apoyo científico sólido prefiero y , preferimos mantenernos al margen.

Espero que entiendas mi (nuestra) posición .Repetirte que quedamos y quedo personalmente a vuestra disposición

Todos los éxitos a vosotros y al tratamiento del Dr. Ulzibat de verdad, aquí no hay competencias sino dificultades y esperanzas compartidas

Un abrazo muy fuerte y gracias nuevamente.